



## **CANDIDATURA DE D. JORGE IGNACIO SERRANO COBOS A LOS PREMIOS NACIONALES DE INVESTIGACIÓN 2025**

*Aprobada por Consejo de Gobierno de 28 de julio de 2025*

El objetivo de los Premios Nacionales de Investigación es reconocer el mérito de personas investigadoras españolas con una dilatada carrera científica que estén realizando una labor profesional destacada de relevancia internacional en sus respectivas áreas de investigación y contribuyendo de forma eminente al avance del conocimiento.

Mediante la concesión de los Premios Nacionales de Investigación se pretende reconocer el mérito de personas investigadoras españolas que estén realizando un trabajo excelente y hayan alcanzado logros relevantes en sus respectivas áreas de investigación.

En las bases publicadas para la concesión del premio para el año 2025 se indica que para poder optar como candidato a una de las categorías del Premio Nacional de Investigación, la persona deberá ser propuesta por un nominador, de entre los que se encuentran las Universidades. Pudiendo ser elegibles aquellas personas que estén desarrollando una labor investigadora excelente y reconocida internacionalmente en una institución española en el momento de la presentación de sus candidaturas.

La Universitat Politècnica de València, como universidad pública, es una de las entidades con capacidad nominativa en estos premios, siendo que se ha puesto de manifiesto que D. Jorge Ignacio Serrano Cobos como Investigador Doctor ha realizado grandes logros en el campo de disciplinas vinculadas a la documentación, gestión de la información, transformación digital, comportamiento del usuario, analítica y antropología digital. En concreto, con una fructífera carrera en el sector privado como asesor en Transformación Digital y analista senior, ocupando cargos como director de innovación en empresas como Google, Metric Salad y Planeta DeAgostini. Estos roles le permitieron colaborar en unos 700 proyectos tecnológicos y de comunicación con, con clientes que van desde pymes hasta multinacionales pasando por entidades públicas de todo tipo y sector, en contextos nacionales e incluso internacionales —Arabia Saudita, Canadá, Perú, Australia... Cuenta con una producción académica extensa: más de 40 artículos en revistas indexadas, 14 contribuciones en obras colectivas, dos monografías, 11



innovaciones educativas, 13 capítulos de libro, 7 proyectos y 5 contratos de transferencia de investigación a la sociedad. Ha participado como revisor en varias revistas científicas y ha formado parte de diversos comités científicos y organizadores, incluido el próximo Congreso Nacional de Humanidades Digitales, a celebrar en Valencia este año. Asimismo, ha dirigido casi un centenar de tesinas de grado y máster, habiendo participado en más de una veintena de conferencias y comunicaciones en congresos nacionales e internacionales, obteniendo varios premios, como la Felicitación de la UPV por valoración de alumnos a la actividad docente (2012), o el Premio Andalucía al profesional de la Documentación (2011).

Es por este motivo que se considera del todo oportuno proponer a D. Jorge Ignacio Serrano Cobos como candidato a los Premios Nacionales de Investigación 2025 en la categoría de “Ramón Menéndez Pidal”, del área de Humanidades.

Por todo ello, el Consejo de Gobierno, a propuesta de la Comisión de I+D+i, aprueba de la candidatura de D. Jorge Ignacio Serrano Cobos a los Premios Nacionales de Investigación 2025 en la categoría de “Ramón Menéndez Pidal”, del área de Humanidades.